

Le Ve congrès de l'ACTAF ouvre ses portes à La Havane



La Havane, 17 juillet, (RHC).- Quelque 300 experts participent ici à La Havane au Ve congrès de l'Association cubaine des Techniciens de l'agriculture et des forêts.

La rencontre analysera l'état actuel de l'agriculture cubaine et les défis que doivent relever les techniciens phytosanitaires.

Divisés en cinq commissions, les experts débattront de questions liées au développement forestier durable, à la coopération internationale, à la souveraineté alimentaire et à la recherche des solutions aux problèmes du secteur.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/ciencias/135742-le-ve-congres-de-lactaf-ouvre-ses-portes-a-la-havane>



Radio Habana Cuba